



El 21 de septiembre ha sido establecido por la Organización de las Naciones Unidas como el Día Internacional de la Paz en todo el mundo. En el salón Montevideo de la Legislatura porteña, representantes de todos los credos se reunieron para el fortalecimiento de los ideales de paz, tanto entre todas las naciones y todos los pueblos como entre los miembros de cada uno de ellos.

Líderes espirituales remarcaron que la paz comienza en el corazón de cada uno, para luego trasladarse a sus familias, comunidades, naciones, regiones y el mundo. Resaltaron el dialogo como herramienta fundamental para la superación. Y oraron para que cesen las persecuciones, discriminaciones, actos de violencia e intolerancia de toda clase. Luego el Centro de Planeamiento Estratégico para la Seguridad Social (C.P.E.S.S.) entregó reconocimientos a distintas organizaciones no gubernamentales y personas por sus labores como misioneros por la paz.